

第一学年だより

町田市立薬師中学校
第1学年
令和7年5月2日
第5号

雨のために延期になっていた「ほのぼのタイム」が4月24日(木)昼休み実施されました。「ほのぼのタイム」とは、生徒会が主催の全学年を対象としたイベントです。今年はドッチビー大会が行われました。1年生、2年生、3年生が一斉に外に出て晴れ渡る太陽の下でとても楽しそうに競技を行っていました。全学年が楽しめて交流できるイベントがあるなんて本当にほのぼのして素敵なイベントですね。

先輩方と楽しく遊んだその思いを、皆さんが先輩になったときに後輩に恩返ししましょう。他の学校にはあまりないこの交流イベントを皆さんが先輩になっても大事にしていきましょうね。



今週の「中学生になって」の作文は、3組の紹介です。

『中学校でがんばりたいこと』

生徒

ぼくは中学校で勉強をがんばりたいです。理由は中学校の成績が自分の人生に大きく関わってくるからです。中学校の成績が悪いと高校に行けなくなって将来就職で困ると思います。だから中学校ではテストで平均より少し上くらいの点数が取れるようにしたいです。そのために先生の話聞く、分からない所を質問する、ひまな時間に復習する、毎日30分勉強するなど小学校のときよりもっとしっかり勉強をしようと思います。

2つ目のがんばりたいことは趣味を見つけることです。今はゲームくらいしか趣味がないので自信をもって趣味と言えるものが欲しいから趣味を見つけたいです。趣味を見つけるために今までやってこなかったことにももっと積極的に挑戦したり、すぐにあきらめたりしないようにしたいです。

3つ目のがんばりたいことは友達を大事にすることです。ぼくは元から友達が少ないので今まで以上に友達と仲良くするために相談にのる、分からないことを教える、忘れたものを貸すなど助け合いをして友達と楽しく学校生活を過ごしていきたいです。

他にも班長や係の仕事がんばるなど、がんばりたいことはたくさんありますが、ぼくは一度に全てやることはできないので、少しずつ着実に中学校の目標を達成していこうと思います。



→裏面へ

『入学してから』

生徒

私は入学して、今まで色々な場面で色々なことを、たくさん学び、知り、感じました。

まず一つ目は入学式でのことです。初めての中学校生活が始まるのが不安で、入学式ではずっと緊張していました。でも、在校生代表の話で「失敗を恐れず、色々なことにチャレンジしてほしい」と言っていたことが刺さりました。たしかに不安なことばかりだけど、先生も言うように失敗は悪いことではないし、中学校でしかできない挑戦もあるはず。だったら、先輩の言う通り、これからは色々なことにチャレンジしよう。と不安がすこし減りました。そして、中学校生活のやる気が上がりました。新入生にこんなことが言える先輩たちは、今までにたくさんの挑戦をしてきたのだろうなあと尊敬の気持ちでいっぱいになりました。

二つ目は薬師中学校の教育目標、学習目標、生活目標を知ったときです。最初は軽い気持ちで「こんな感じなんだーがんばろー」と思っていました。でも、最近しっかりと読んでみて「教育目標、学習目標、生活目標、これらがどれか一つでも多くできるようになったら、その分将来すごく素敵な大人になれるな。」と私は思いました。なので、まだ入学して間もないけど、これからの3年間この目標に向かってもっとがんばろうと思いました。中学校で学んだこと、知ったことが少しでも将来の自分や夢に生かせるようにがんばります。



～来週の予定～

月・日・曜日	予 定
5月 5日 (月)	祝日 こどもの日
6日 (火)	振替休日
7日 (水)	
8日 (木)	生徒総会リハーサル
9日 (金)	朝読書なし

*4月28日(月)に離任式が行われました。皆さんは今年この学校に入学したので直接かかわることがなかったかもしれませんが、先輩方とこの学校の歴史を刻んできた先生方が、もう一度この学校に戻り最後のお別れをしました。春は別れと出会いの季節です。このような歴史があり、皆さんともまた新しい歴史がこの学校で始まりました。来年皆さんはこの離任式に参加をします。どなたとのお別れになるかはわかりませんが、「一期一会」という言葉があります。これからのこの共に過ごす授業、行事、学校での生活、部活動などお世話になる共に過ごす時間を一生懸命取り組んで過ごしてほしいものです。

